



平成 28 年 8 月 1日 発行
 仙台長生園広報委員会

ハワイアンズバンド慰問

7月26日(火)モア+ハワイアンズ様による、
 ハワイアンズバンドの演奏とフラダンスの披露
 がありました。
 少女たちのかわいいダンスに、利用者さんも喜び
 最後には大きな拍手をしていました！



通町地区演芸会ご招待

今度はソロで
 歌ってほしいな

7月23日(土)通町老人クラブ様に招待を頂き、演芸会を
 鑑賞してきました。
 今回初めて参加される方も、自慢の歌を披露！踊りの輪にも
 入り楽しい時間を過ごしました♪
 帰って来ると「また今度も行こうね！」の声が聞こえてきました。



地産地消クラブ



←待ちに待った種まき、苗植え。
 にんじん・じゃがいも・枝豆・なす
 とまと。皆の手にも力が入ります

7月末、成長が遅かったですが
 実がついてきました →



大きく咲き
 ますように

4丁目ベランダ・バルコニー拝見

昨年は野菜を栽培していましたが、
 今年はひまわりやカーネーション、
 コスモスなどを育てて、みんなの
 目を楽しませています。



この人だ〜れ？

昭和〇〇年当時、くみ取り式の
 和式便器しかありませんでした。
 父親手づくりの洋風便座
 「おんまパカ」にまたがり
 ふんぼっている少年はいったい
 誰でしょうか？
 長生園の職員です。
 答えは次号で♡♡

